



TRADICIÓN

Mi Duende Mágico es una licencia que da vida a las tradiciones familiares y el espíritu de la Navidad: reencuentro, travesuras, complicidad, amor, ternura y simplicidad que se convertirán en recuerdos que perdurarán en las vidas de niños y adultos.

Cuenta la leyenda que Papá Noel cada año selecciona a algunos de sus simpáticos duendes, renos y revoltosas mascotas que han colaborado en el taller de juguetes para visitar a los niños en Navidad. Recuerda que sólo deberás entregarles cariño para que cobren vida cuando nadie los ve y así harán un sinfín de juguetonas travesuras durante las semanas previas a la Navidad hasta pasados los Reyes. Después de esto, la magia de todos ellos vuelve al taller de juguetes para regresar la próxima Navidad.



HISTORIA

Este año nuestra colección viene inspirada por un suceso mágico... Tin, el hada guardiana de la varita mágica del Polo Norte ha realizado un nuevo Travieso Hechizo y ha convertido a algunos duendes en ¡duendipetit!, convirtiéndoles en duendes bebés, más juguetones y traviesos que nunca desatando el caos en la Aldea Nöel.

El desorden está en todas partes y Papá Noel pide ayuda a los duendes expertos en juegos que conseguirán entretener y distraer a sus nuevos pequeños amigos.

Descubre cómo lograrán revertir este caótico y tierno hechizo para que los duendipetit vuelvan a la normalidad a tiempo para Navidad.



PERSONAJES DE LA COLECCIÓN:

TIN

Es una duende-hada mezcla de duende y hada, guardiana de la varita mágica del Polo Norte. Esta vez la ha usado para realizar un TRAVIESO HECHIZO que por equivocación ha transformado a algunos duendes en duendipetit.





PITT

¡Nadie logra atraparlo! Este travieso y rápido duendecillo anda en su coche de carreras por toda la Aldea Nöel y es el experto en hacer todos los juguetes con ruedas que aman los niños cada Navidad.





MAILY

Es la duende cartera o mensajera del Polo Norte. Con su bicicleta mágica recoge las cartas que los niños escriben a Papá Noel, mientras viaja a la velocidad de la luz para que le dé tiempo a recoger todas las cartas que los niños escriben a Santa desde cualquier lugar del mundo.





HATRIK

¡GOL! del mejor jugador de la Aldea Nöel. Este duende, amante del deporte en especial el fútbol, fabrica las pelotas ganadoras para la Navidad.

Domina la pelota como nadie e inventa entretenidos juegos para los niños y los ¡duendipetit!





ABUELO NOEL

Papá Noel muestra su lado menos conocido para los niños. Es el abuelo de todos los duendes, el más sabio del Polo Norte. Es quien ha enseñado y transmitido a cada uno de los duendes la magia y la tradición de la Navidad y, cómo a través de las travesuras, pueden mostrar todo su cariño a los niños cuando viajan a sus hogares.





ANTTARTIKA

Es la Reina de las Nieves Antárticas y tiene el poder de transportarse a la Aldea Nöel y viajar a cada hogar para llenarlo de risas y travesuras.

La Reina Anttartika sorprende con su divertida magia de nieve. Risueña decora con copos todo su alrededor y crea las mejores batallas de bolitas de nieve para entretenir a los duendipetit.





COLORITO PETIT

¡Oh no! Colorito se ha convertido en un
¡duendipetit! y ha vuelto a las locas travesuras de su
primera infancia!

Te hará reír a carcajadas. Revisa el frigorífico,
cajones y armarios si no puedes encontrarlo.





GINGER PETIT

Ginger, la famosa pastelera del Polo Norte se ha convertido en un ¡duendipetit!, una duende bebé más risueña que nunca.

Te encontrarás la cocina llena de harina y galletas a medio comer, dejando rastros de travesuras por todas partes.





HUKARERE PETIT

Este travieso duende se ha convertido en duendipetit y ahora es más travieso que nunca. Juega con los calcetines y le encanta hacer marionetas con ellos.

Te sorprenderá llenando tus calcetines con cosas diferentes, para reírse sin parar.





POR QUÉ ELEGIR MI DUENDE MÁGICO

No es solo un producto, es emoción, complicidad y sorpresa. Una vuelta a las tradiciones para conectar a padres y madres con sus hijos, y a las familias en general.

Los productos de Mi Duende Mágico son algo más que juguetes. Mi Duende Mágico ofrece un concepto de experiencia lúdica y educativa para compartir en familia.

Mi Duende Mágico es ya una referencia para aquellas familias que al adquirir uno de sus duendes acceden a una comunidad de personas con las que pueden compartir la ilusión de la tradición navideña y la diversión de crear travesuras y bromas caseras para sorprender a los niños.



VENTAJAS DE TENER UN DUENDE MÁGICO EN CASA

1. Potencia las relaciones familiares entre niños y adultos (niño-padres, niño-tíos, niño-abuelos, niño-padrino, niño-hermano mayor).
2. Construye una tradición navideña que perdurará en las familias de generación en generación.
3. Desarrolla la imaginación de niños y adultos.
4. Mejora la dinámica familiar durante más de un mes. Los niños se acuestan ilusionados y se despiertan alegres en busca de la última travesura.
5. Genera un sin fin de momentos memorables que quedarán en el recuerdo de niños y adultos.
6. Potencia los valores navideños.
7. Cada muñeco tiene valores y una personalidad específica desarrollada por pedagogos.
8. Responsable con el medio ambiente ya que tanto embalaje como muñeco está construido con materiales ECO.